

**SATUAN ACARA PERKULIAHAN
(SAP)
MATA KULIAH PERLINDUNGAN DAN PEMBERDAYAAN HAK ANAK**



Oleh :
Dr. S. Ichas Hamid Al-lamri, M.Pd.
NIP 195708161986031002

**PROGRAM S1 PENDIDIKAN GURU PAUD
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA
KAMPUS CIBIRU
2014**

SATUAN ACARA PERKULIAHAN

Kelompok Mata Kuliah : Perlindungan dan Pemberdayaan Hak Anak
 Kode Mata Kuliah : GT 311
 Bobot SKS : 2 SKS
 Pembina Mata Kuliah : Dr. S. Ichas Hamid, M.Pd.

Pert.	Topik / Pokok Bahasan	Kompetensi Dasar	Indikator Ketercapaian	Kegiatan Perkuliahan	Penilaian	Sumber dan Media
1	Orientasi dan pemaparan rencana perkuliahan	Memperoleh informasi pendahuluan, rencana perkuliahan	Menunjukkan kesiapan mengikuti perkuliahan	Eksposisi-tanya jawab Infentarisasi sumber kepustakaan, tagihan / tugas-tugas	Partisipasi	Silabus dan SAP
2	Sejarah Pelanggaran HAM dan khususnya Hak Anak	Memahami berbagai bentuk pelanggaran HAM dan penistaan anak dalam sejarah kehidupan umat manusia	Menjelaskan berbagai bentuk pelanggaran HAM dan penistaan anak dalam sejarah kehidupan umat manusia	Ekspositori-tanya jawab	Partisipasi	Sejarah peradaban
3	Deklarasi HAM dan Perlindungan Hak Anak se Dunia	Memahami konsep Perlindungan hukum dan Pemberdayaan Hak Anak dalam deklarasi dunia	Menjelaskan konsep Perlindungan hukum dan Pemberdayaan Hak Anak dalam deklarasi dunia	Ekspositori-tanya jawab	Partisipasi	<i>Declaration of Human Rights</i>
4	Hukum dan Perundang-undangan	Memahami makna, hubungan dan kedudukan Hukum, Konstitusi, UU	Menjelaskan makna, hubungan dan kedudukan Hukum, Konstitusi, UU	Ekspositori-tanya jawab	Partisipasi	<ul style="list-style-type: none"> ▪ UU RI No. 23 / 2002 tentang Perlindungan Anak ▪ Kep.Pres. RI No. 77 / 2003 tentang Komisi Perlindungan

						Anak
5	Undang-Undang Perlindungan Anak	Memahami latar belakang filosofis dan tujuan diundangkannya UU No. 23 tahun 2002 dan Perubahan UU No. 35 tahun 2014	Menjelaskan latar belakang filosofis dan tujuan diundangkannya UU No. 23 tahun 2002 dan Perubahan UU No. 35 tahun 2014	Ekspositori-tanya jawab	Partisipasi	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Teori Hukum dan Konstitusi, ▪ Pengantar Ilmu Hukum
6	Kewajiban Negara, Pemerintah dan Masyarakat dalam perlindungan hak anak	Memahami Fungsi dan peran kelembagaan pemerintah dan masyarakat terkait dengan Perlindungan dan pemberdayaan Hak Anak	Menjelaskan Fungsi dan peran kelembagaan pemerintah dan masyarakat terkait dengan Perlindungan dan pemberdayaan Hak Anak	Ekspositori-tanya jawab	Partisipasi	<ul style="list-style-type: none"> ▪ UU No. 23/2002 tentang Perlindungan Anak
7	Ketentuan Pidana atas Pelanggaran hak Perlindungan Anak	Memahami ketentuan pidana atas pelanggaran hak anak	Menjelaskan ketentuan pidana atas pelanggaran hak anak	Ekspositori-tanya jawab	Partisipasi	KUH Pidana
8	Ujian Tengah Semester					
9	Penyelenggaraan Perlindungan Hak Anak	Memahami tujuan dan pentingnya hak anak mendapat perlindungan dan pemberdayaan	Menjelaskan tujuan dan pentingnya hak anak mendapat perlindungan dan pemberdayaan	Ekspositori-tanya jawab	Partisipasi	UU RI No.4 /1979 tentang Kesejahteraan Anak
10	Lembaga Nasional Perlindungan Hak Anak	Memahami kedudukan dan peran lembaga nasional perlindungan anak	Menjelaskan kedudukan dan peran lembaga nasional perlindungan anak	Ekspositori-tanya jawab	Partisipasi	Kep.Pres. RI No. 87 / 2002 tentang Eksploitasi Sexual Komersial Anak
11	Lembaga Internasional Perlindungan Hak Anak	Memahami kedudukan dan peran lembaga perlindungan anak dunia internasional	Menjelaskan kedudukan dan peran lembaga perlindungan anak dunia internasional	Presentasi tugas Diskusi Kelas	Tugas Proses	
12	Pelanggaran Hak Anak dalam keluarga	Memahami berbagai bentuk pelanggaran hak Anak di dalam keluarga	Menjelaskan berbagai bentuk pelanggaran hak Anak di dalam keluarga	Presentasi tugas Diskusi Kelas	Tugas Proses	
13	Pelanggaran Hak Anak dalam Masyarakat dan negara	Memahami berbagai bentuk pelanggaran hak	Menjelaskan berbagai bentuk pelanggaran hak	Presentasi tugas	Tugas Proses	

		Anak di dalam masyarakat dan negara	Anak di dalam masyarakat dan negara	Diskusi Kelas		
14	Perlindungan Hak Anak atas kesehatan dan ancaman gizi buruk	Memahami hak Perlindungan anak atas layanan kesehatan dan ancaman gizi buruk	Menjelaskan hak anak atas perlindungan kesehatan dan ancaman gizi buruk	Presentasi tugas Diskusi Kelas	Tugas Proses	UU RI No.4 /1979 tentang Kesejahteraan Anak
15	Perlindungan Hak Anak atas lingkungan sosial dan dampak teknologi yang buruk bagi masa depannya	Memahami hak perlindungan anak atas ancaman lingkungan sosial dan teknologi yang merugikan masa depannya	Menjelaskan hak perlindungan anak atas ancaman lingkungan sosial dan teknologi yang merugikan masa depannya	Presentasi tugas Diskusi Kelas	Tugas Proses	
16	Ujian Akhir Semester				Sumatif	

Bandung, 15 Agustus 2015
Ketua Program Studi PGPAUD

Dosen Ybs.

Ai Sutini, S.Pd., M.Pd.
NIP 197409092006042000

Drs. Solihin Ichas Hamid, M.Pd.
NIP 195708161986131002